



COLLECTION

WEDDING

Des lignes contemporaines, le mariage de la porcelaine et du cristal pour une robinetterie bijou.

THG Paris a créé une série très luxueuse en collaboration avec la Manufacture de Monaco, célèbre porcelainier qui a l'immense privilège d'arbore le titre officiel de « Fournisseur breveté de S.A.S. le Prince de Monaco ». Présents dans de nombreux pays, les porcelaines monégasques sont très appréciées pour leur particularité et leur style unique. Cette série nommée « Wedding », d'un style contemporain-chic, témoigne du savoir-faire incontestable de ces entreprises de renom. Symbolisant le mariage de la porcelaine ornée d'une voie lactée de cristaux transparents Swarovski avec un bec aux lignes fluides et épurées finement travaillé par les artisans THG, Wedding apporte luxe et modernité à la salle de bains. Les multiples facettes des cristaux délicatement apposés sur les croisillons en porcelaine blanche et platine reflètent la lumière avec une grande douceur. Ainsi paré, le robinet se transforme en un véritable bijou...

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

Contemporary lines, the marriage of porcelain and crystal for a jewelry faucet.

THG has created a very luxurious series in partnership with renowned porcelain manufacturer «Manufacture de Monaco, which has the immense privilege of bearing the official title of « Purveyor by appointment to HRH Prince of Monaco ». With a presence in many countries, Monegasque porcelains are highly valued for their distinctive, unique style. The Wedding series in chic-contemporary style, reflects the indisputable expertise of these renowned companies. Symbolising the marriage of ornate porcelain decorated with a milky way of clear Swarovski crystals and a spout in fluid lines, finely crafted by the artisans of THG, Wedding brings luxury and modernity to the bathroom. The multifaceted crystals gently affixed to the white porcelain and platinum crosses reflect light with great gentleness. Thus adorned, taps become a real jewel...

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

COLLECTION

WEDDING



Ref. U8A.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. U8A.41SG

Mélangeur de bain 3 trous mural
Wall mounted 3-hole bath mixer



Ref. U8A.5100B

Garniture pour mitigeur thermostatique
Trim for thermostat



Ref. U8A.5500BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec inverseur 2 sorties
Trim for THG thermostat with 2-way
diverter



Ref. U8A.1132SG

Mélangeur de bain avec douchette alimentée par mitigeur
Bath mixer + handshower set with single lever mixer



Ref. U8A.536

Porte-verre
Tumbler



Ref. U8A.514

Porte-serviette
Single towel rail



Ref. U8A.504N

Anneau porte-serviette
Single towel ring